

大阪

東部

大阪の球譜

高校野球100年

上

第97回全国高校野球選手権大阪大会を主催する府高野連と朝日新聞社は、大会2日目の7月12日(日)、6球場の始球式に登板する小学生6人を募集中です。球場は、万博▽豊中▽舞洲▽住

府内在住・通学の児童 来月12日6球場で

大阪大会の始球式 参加希望募る

◇資格 小学生。男女不問。

府内に在住か通学する する球場(2球場まで)――を書いて郵送して下さい。

◇応募方法 はがきに①小学生の氏名(ふりがなつき)、学校名。(住所不要) 朝日新聞大阪本社

〒530-8211

◆コンビニ強盗、12万円奪い

逃走 12日午後11時40分ごろ、

大東市新田西町のコンビニエン

スストア「サーキュルK大東新田西町店」に強盗が入った、と警備会社から110番通報があつた。客を襲った男に現金約12万4千円を奪われたといい、府警が強盗容疑事件として調べています。

組み合わせ抽選会で公表します。

名前、学校名・学年などは26日の

四條畷署によると、12日午後11時35分ごろ、白いマスクをして20~30代の男が店の商品を買ふりをしてカウンターに近づき、女性店員(43)に刃物を向けて「早くしろ」と脅迫。レジにあった現金を奪って逃走したという。店員にけがはなかつた。

◆殺人未遂容疑、54歳の自称暴

組員逮捕 大阪市浪速区の路上で男性が足を刺された事件で、府警は12日、住所不詳の自称暴力団組員、方倉謙治容疑者(54)

を殺人未遂の疑いで逮捕し、発表した。同日夜に「わしがやつて」と出頭してきたが、逮捕後

は認否についてあいまいな供述をしているという。

浪速署によると、方倉容疑者は12日午前1時ごろ、同区恵美須西3丁目の路上で、50代男性の左太ももを包丁で刺した疑い

をしてきたのか。その足跡をたどった。

(山中由睦)

草創期～戦前



黒いユニホームを着た明星商の選手たち
II 明星高校提供

すそ野拡大へ大会／大阪勢、全国出場できず

100年前の球児も、こんな風に夢中で白球を追いかけていたのだろうか。「ショート、いつたぞ」「そん当たりやん」――。6月上旬の豊中ローズ球場(豊中市)。ノックを受けた大商店園野球部員の声があちこちで聞こえる。きわどい球に飛び込み、必死で捕球する選手たち。鋭くバットも振り込んでいた。彼らは週に数回、学校から歩いて5分のこの球場で練習している。

約3キロ北に、かつて豊中グラウンドがあった。1915年、そこで夏の甲子園大会の前身「全国中等学校優勝野球大会」が始まる。同年は「大阪商」時代から全国への出場校を決める大会に参加している。

1世紀を経た今も「発祥の地」で後輩が球を追う。

林英典主将(3年)は「伝統の上に僕たちの野球はある。今夏に新たな歴史を作りたい」と誓った。

① ① ①

大阪の高校野球はどうのよ

うに始まつたのだろうか。

1906年に創部した市岡中(現市岡)の「一〇〇年誌」などによると、初の早慶戦など当時は学生野球が人気を集めつあり、その波が旧制中学などに押し寄せた。大阪には北野中

して、6月上旬の豊中ローズ球場

かかっていた。創業者の水

津濃商店(現スポーツ用品

大手のミズノ)だ。06年に大阪で創業し、ボールやバ

ットなど野球用具を製造・販売していた。創業者の水

野利八は野球のすそ野をさ

らに広げようと、13年に中

学や商業学校などが参加す

る野球大会「関西学生連合

野球大会」を、同じ年に完

成した豊中グラウンドで始

めた。第1回の優勝校は定

かではないが、翌14年の第

2回は大阪商が制した。

15年。朝日新聞はこの大

学や商業学校などが参加す

る野球大会「関西学生連合

野球大会」を、同じ年に完

成した豊中グラウンドで始

めた。第1回の優勝校は定

かではないが、翌14年の第

2回は大阪商が制した。

翌年から関西大会は大阪

と紀和(奈良・和歌山)に

三分され、晴れて大阪代表

が出られるよう。大阪大

会には10校が参加し、市岡

中が初代覇者に輝いた。

翌年から関西大会は大阪と紀和(奈良・和歌山)に三分され、晴れて大阪代表が出られるよう。大阪大会には10校が参加し、市岡中が初代覇者に輝いた。

翌年から関西大会は大阪と紀和(奈良・和歌山)に三分され、晴れて大阪代表

が出られるよう。大阪大会には10校が参加し、市岡中が初代覇者に輝いた。

翌年から関西大会は大阪と紀和(奈良・和歌山)に三分され、晴れて大阪代表